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質 問 者

1 27年度予算編成を念頭に、基本的な構想は 上坂議員

2 医療費の増大は、町、国共に年々増加している。原因と伸び率低下策とは 〃

3 自治体構成の要である各種団体と、実務者を入れた対等の立場に立った 〃
協議会を実施すべきと思うが、その有無は

4 福祉向上の為、具体策は 〃

5 持続可能な農業とは 小畑議員

6 松岡中学校「武道場」を考える 〃

7 防災対策（地域防災組織）について 齋藤議員

8 町の農業政策について 〃

9 平成27年度の予算の編成について 〃

10 中村議員

11 永平寺町食の恵みフェア開催について 〃

12 来年10月オープン予定の「道の駅」の今後の工程は 多田議員

13 えち鉄駅舎と周辺整備計画は 江守議員

14 町内の観光名所に外国語の案内板設置を 〃

15 松岡公園の安全対策は万全か 長岡議員

16 ふるさと創造事業とは 〃

17 子育て支援の具体的な内容とは 〃

18 「福井しあわせ元気国体」に備えて 川治議員

19 地方創生に向けた道の駅について 〃
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一 般 質 問 に つ い て

第６回定例会において、下記の質問をする予定ですので、予め通告します。
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地域防災力の強化を！



質 問 者

20 永平寺口駅旧駅舎に観光物産協会を 長谷川議員

21 避難時のマニュアル化を 〃

22 上水道貯水槽施設 大丈夫か 〃

23 選挙投票所見直し是非 〃

24 吉峰寺キャンプ場について 朝井議員

25 禅の里温泉について 〃

26 人口減少の克服について 〃

27 10月に開催の食の恵みフェアは今後どのように生かしていこうと 樂間議員
考えているのか

28 議会と語ろう会のテーマ「人口減少問題」、町はどのような手だてを 〃
考えているのか

29 人口減少対策としての、町内就業先確保拡大の取組状況は 奥野議員

30 人口減少対策としての、地域おこし協力隊・新田舎で働き隊・緑のふるさと 〃
協力隊の誘致の検討は

31 行政組織スリム化の目標と進捗状況は 〃

32 五領川（大谷川）増水時の水量観測用ゲージ設置を 〃

33 次期永平寺町総合振興計画について 伊藤議員

34 議会と語ろう会の中から 〃
・人口減少の克服を目指して
・地域の防災強化を考えよう

35 地方創生から見た経済政策と政府は言っているが 酒井議員

36 町内の公共施設の見直しをしたいと言っているが、現状はどうなっているのか 〃

37 「町民が町づくりの主役となる仕組みづくり」となる公民館活動とは 上田議員

38 ネット社会から子どもを守る活動の体制を早急に 〃

39 教育委員会制度が変わるが、課題はないのか 〃

40 福祉関係委託事業の実施から見えるものを、町はつかんでいるのか 金元議員

41 永寿苑の活用を 〃

42 本町の教育委員会をどうしていくのか 〃

43 住みつづけられる地域とＴＰＰ 〃

44 学校給食にアレルギー対策を 滝波議員

45 公民館活動を通した人づくり、まちづくり 〃

46 ミニ観光施設整備は大丈夫か 〃

質 問 要 旨


